

Santiago Creel deja la presidencia de la Cámara de Diputados



Tras varias semanas de polémica, Santiago Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados y su lugar recaerá en una vicepresidenta del PAN.

El acuerdo lo asumieron en la Junta de Coordinación Política, su presidente Ignacio Mier y el mismo Santiago Creel. Quedó pendiente la fecha de la próxima reunión de la JUCOPO para concretar la salida de Creel para que se dedique de lleno a su campaña en busca de la candidatura presidencial.

Esta medida se toma a un mes de que haya relevo de la presidencia de los diputados, ya que, a partir del 1 de septiembre, el PRI asumirá la presidencia por un año, es decir lo que resta a la actual legislatura.

https://enfoquenoticias.com.mx/santiago-creel-deja-la-presidencia-de-la-camara-de-diputados/